

Le PARLASUR salue le rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis



La Havane, 25 juillet, (RHC).- Le PARLASUR, le Parlement du Marché Commun du Sud, a salué le rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis qui, -a-t-il relevé- ouvre les possibilités à l'établissement de liens hémisphériques basés sur le respect de l'autonomie et de l'autodétermination des peuples.

Un communiqué signé par Saúl Ortega, président de cet organisme, met l'accent sur le courage, l'intégrité et la loyauté du peuple cubain à la défense de la souveraineté nationale et à la révolution de son pays et il exige la fin du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà, ainsi que la restitution de la portion de territoire cubain qu'occupe illégalement la base navale étasunienne à Guantanamo.

Le communiqué réaffirme également le rejet du PARLASUR de tout type d'interventionnisme ou de tentative néocoloniale en Amérique Latine. Il a réitéré que les principes du Droit International et la Charte des Nations Unies sont les seules voies pour la solution de n'importe quel type de différend.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/63793-le-parlasur-salue-le-retablissement-des-relations-diplomatiques-entre-cuba-et-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba